

*Quinze mystères du Saint Rosaire*, par Mgr Izoard, évêque d'Annecy.

Cette brochure est divisée en trois séries, comprenant : la première, l'explication des mystères joyeux ; la seconde, des mystères douloureux ; la troisième, des mystères glorieux.

Elle commence par l'exhortation de réciter une fois par semaine le saint Rosaire et donne la division que l'on pourra adopter pour chaque jour de la semaine.

“ Que de grâces, dit-elle vous obtiendrez pour vous et pour tous ceux que vous aimez, si chaque jour vous récitez un chapelet ! Si vous avez ce bonheur, vous penserez aux *Mystères joyeux* le Lundi et Jeudi,—aux *Mystères douloureux* le Mardi et le Vendredi,—aux *Mystères glorieux* le Mercredi, le Samedi et le Dimanche.

Dieu accorde des bénédictions particulières aux chrétiens qui récitent ensemble le Chapelet, soit à l'église, soit dans leur maison.”

Dans ce mois, consacré à la dévotion du Saint Rosaire, il ne peut y avoir de lecture plus profitable pour les fidèles que celle de cette brochure dont nous regrettons de ne pouvoir donner de plus longs extraits.

---

Mardi, 9 courant, Mgr Taschereau, archevêque de Québec, a présidé à la bénédiction solennelle de trois belles cloches dans l'église de Kamouraska.

Dans une touchante allocution, Monseigneur a donné l'explication du baptême des cloches.

Un grand nombre d'ecclésiastiques, d'étrangers et de paroissiens assistaient à cette bénédiction.

Le jeudi suivant ont été célébrées les noces d'or du digne curé de la paroisse, M. Hébert.

Mgr Taschereau présidait cette cérémonie qui avait attiré beaucoup d'anciens paroissiens, revenus à Kamouraska pour donner une preuve de sympathie à leur ancien curé.

Le prédicateur a été M. l'abbé Bruchési.

M. Gauvreau, curé de Lévis, a lu ensuite un document de Sa Sainteté Léon XIII, accordant la bénédiction papale aux habitants de la paroisse, ainsi qu'aux personnes qui assistaient à la fête. Cette insigne faveur avait été accordée à la demande de Mgr Dominique Racine, lors de son dernier voyage à Rome.

Après la messe, M. le maire de Kamouraska a présenté une adresse à M. Hébert, qui, ne pouvant contenir son émotion, a répondu avec des larmes dans la voix.

De nombreux cadeaux ont été offerts à M. le curé Hébert.

---

Mgr l'archevêque de Québec et M. l'abbé Gagnon, assistant secrétaire de l'Evêché, viennent de rentrer à Québec. Au Cap Saint-Ignace, Sa Grandeur a administré le sacrement de la Confirmation à 320 enfants, et à Saint-Thomas 210 enfants ont aussi été confirmés.